
 

1 / 12 

2021 年 11 月期全塾協議会定例会議事録 

2021 年 11 月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 10 月 12 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2021 年 11 月 30 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2021 年 11 月期全塾協議会定例会 

場所 オンライン（WebEx） 

日時 2021 年 11 月 30 日 18:30～19:50 

出席者 

 塾生代表 山田健太 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 松尾和真 

 体育会本部 主幹  長谷川高規 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 吉田凌太 

 四谷自治会 会長 藤村悠哉 

 芝学友会 会長 横山さくら 

 福利厚生機関本部 代表代理 中村剛太 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

 全塾協議会事務局より他 8 名  

以下議案提出者 オリエンテーション実行委員会 ステージ企画局長 新井花林 

 文学部人間科学ゼミナール委員会 新財務 寺崎大貴 

 共済部 旧財務 中川和人 

 共済部 新代表 原田優真 

 共済部 新財務 和田知華子 

 選挙管理委員会 委員長 後藤美汐 

 應援指導部 中村剛太 

 應援指導部 定演会計 江下葵 

 應援指導部 会計 坂本雄紀 

 K-Project 学生責任者 宮田慶 

 K-Project 財務 大木美裕 

 秋祭実行委員会 副代表 宇治川遥祐 

 卒業アルバム委員会 代表 青木満智子 

 湘南自治会執行委員 松浦竹之介 

 塾生会館運営委員会 監査 関田大輝 

 優勝準備委員会 業務統括 堤悠真 

 2022 年度塾生代表候補者 No.1 小幡規之 
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次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 山田健太 

3.  定足数確認 

議事部長 在原拓哉 
4.  配布資料の確認 

5.  議事録作成報告 

6.  議長の指名 

7.  議事  

(1)  塾生代表報告 

[20211130-01-JSD] 
塾生代表 山田健太 

(2)  事務局報告 

[20211130-02-JMK] 

 

i.  総務政策部報告 総務政策部長 清瀬竜世 

ii.  財務部報告 財務部長 関田大輝 

iii.  議事部報告 議事部長 在原拓哉 

iv.  広報部報告 広報部長 堤悠真 

v.  局長報告 事務局長  岩舘則明 

(3)  オリエンテーション実行委員会の代交代報告 

[20211130-03-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

ステージ企画局長 新井花林 

(4)  文学部人間科学ゼミナール委員会の代交代報告 

[20211130-04-BNZ] 

文学部人間科学ゼミナール委員会 

新財務 寺崎大貴 

(5)  共済部の代交代報告 

[20211130-05-KSB] 

共済部 

新代表 原田優真 

(6)  選挙管理委員会の塾生代表選挙開催報告 

[20211130-06-SKN] 

選挙管理委員会  

委員長 後藤美汐 

(7)  應援指導部の活動報告 

[20211130-07-OES] 

應援指導部 

中村剛太 

(8)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20211130-08-OES] 

應援指導部 

定演会計 江下葵 

会計 坂本雄紀 

(9)  秋祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20211130-09-AKM] 

秋祭実行委員会 

副代表 宇治川遥祐 

(10)  秋祭実行委員会の団体名の変更に関する報告 

[20211130-10-AKM] 

秋祭実行委員会 

副代表 宇治川遥祐 

 体育会本部次期主幹 菊池龍志 

 全塾協議会事務局 財務部長 関田大輝 
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項目 担当・議案提出者 

(11)  卒業アルバム委員会の活動報告 

[20211130-11-SAI] 

卒業アルバム委員会 

代表 青木満智子 

(12)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20211130-12-SAI] 

卒業アルバム委員会 

代表 青木満智子 

(13)  卒業アルバム委員会の対面活動申請についての議案 

[20211130-13-SAI] 

卒業アルバム委員会 

代表 青木満智子 

(14)  湘南自治会の新規事業実施報告 

[20211130-14-SJK] 

湘南自治会 

執行委員 松浦竹之介 

(15)  塾生会館運営委員会の新規事業実施報告 

[20211130-15-JUK] 

塾生会館運営委員会 

監査 関田大輝 

(16)  K-Project の代表者に関する報告 

[20211130-16-KPR] 

K-Project 

学生責任者 宮田慶 

(17)  優勝準備委員会の交付金特別支出承認申請 

[20211130-17-YJI] 

優勝準備委員会 

業務統括 堤悠真 

8．連絡事項 議事部長 在原拓哉 

9．閉会宣言 事務局長 岩舘則明 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議案名 可否 

20211130-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20211130-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20211130-03-ORJ オリエンテーション実行委員会 代交代報告 採決なし 

20211130-04-BNZ 文学部人間科学ゼミナール委員会 代交代報告 採決なし 

20211130-05-KSB 共済部 代交代報告 採決なし 

20211130-06-SKN 選挙管理委員会 塾生代表選挙開催報告 採決なし 

20211130-07-OES 應援指導部 活動報告 採決なし 

20211130-08-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20211130-09-AKM 秋祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 取り下げ 

20211130-10-AKM 秋祭実行委員会 団体名の変更に関する報告 可決 

20211130-11-SAI 卒業アルバム委員会 活動報告 採決なし 

20211130-12-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 取り下げ 

20211130-13-SAI 卒業アルバム委員会 対面活動申請についての議案 可決 

20211130-14-SJK 湘南自治会 新規事業実施報告 採決なし 

20211130-15-JUK 塾生会館運営委員会 新規事業実施報告 採決なし 

20211130-16-KPR K-Project 代表者に関する報告 採決なし 

20211130-17-YJI 優勝準備委員会 交付金特別支出承認申請 可決 

 

 

2023 年 10 月 12 日 議事録作成(役職役名ならびに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局

長の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 山田健太 

(署名) 

 

全塾協議会 議長 横山さくら 

(署名) 

2024 年 1 月 29 日付で議事録を真正なもので

あると確認した。 

       

議事詳細記録 

 開会宣言 

事務局長 岩舘則明が開会を宣言した。 
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 塾生代表挨拶 

塾生代表 山田健太が挨拶を行った。 

 定足数確認 

議事部長 在原拓哉による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

 配布資料の確認 

議事部長 在原拓哉が、既に配布された資料の確認を行なった。 

 議事録作成報告 

議事部長 在原拓哉が 2019 年 11 月、2020 年 10 月、2021 年 6 月期定例会の議事録の作成が終了した

旨、2020 年 1、4 月期定例会の部長チェックが終了した旨を議会に報告した。 

 議長の指名 

議事部 在原拓哉は、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致で芝

学友会代表 横山さくらが議長に選任された。 

 議事 

(1) 塾生代表からの業務報告 

まず、リーダーズキャンプや定例会を経て、各団体の予算執行計画書が出たので、それらを事務局とと

もに確認していると報告された。また、先月期定例会で承認した新規加盟団体の K-Project と財務体制の

管理について話しており、２週間以内にリーダーズキャンプの実施を考えていることを伝えた。さらに、

優勝祝賀会に参加し言葉を述べたことや、他にも生理用品の全キャンパスへの設置配布を要請したこと

を報告した。 

(2) 事務局からの業務報告 

i. 総務政策部報告 

優勝準備委員会及び選挙管理委員会への人員拠出をしたことを報告した。また、医学部スチューデント

アンバサダーの方々と協力しての新型コロナウイルスワクチン情報サイトの作成をしたことを報告した。

加えて、塾長面談への出席、湘南自治会準備会の新規事業助成制度に関する業務を行ったことを報告し

た。また、学祭開催形態に関する要望書を学生部へ提出したと述べた。 

ii. 財務部報告 

交付金交付手続きを行っていると報告した。加えて、予算執行計画説明書提出期限は本日 11 月 30 日

であり、未提出の団体に提出を早急にするようにと呼びかけた。また、三田祭実行委員会、秋歳実行委員

会、選挙管理委員会に交付金を交付したと報告した。さらに、10 月許可番号発行、財務管理の手引き改

訂作業、K-Project との予算折衝を行なっていると報告した。また、所属団体決算書類の修正と公開作業

を行なっている旨、併せて確認のメールを各団体に送っており、12 月 3 日までの返信をお願いする旨を

述べた。他にも、新規事業助成金交付、文連処分移転資金返還を行なっていることを伝えた。 
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iii. 議事部報告 

定例会の準備及び運営を行なったと報告した。また、決議書や登記書類など書類関連の回収管理を行な

ったと報告した。加えて、名簿・メーリングリスト・点呼表の更新を行ったと報告した。他にも、1 年生

へ業務説明や引き継ぎを進めていると報告した。対面での定例会についてや登記事項確認書の Google 

form 化の検討もはじめていると伝えた。さらに、K-Project のリーキャンの日程調整も行っていると伝え

た。 

iv. 広報部報告 

 あいさつ運動の確認作業を行っており、湘南自治会からの確認が取れ次第公開作業に移ることを伝え

た。加えて、全協に関するコラムに関連する企画として全協通信(仮)という企画を進行中であることも伝

えた。さらに、今月期の議会より議案の可決否決についてのツイートを公式 Twitter にて行う予定である

と報告した。 

v. 事務局長報告 

Safe Campus と現状の性暴力対策について、見直しが必要かどうか検討する会議に参加したと報告し

た。また、3 月に議決した傘下団体向けに実施する仕組みに関しては、上部団体と調整する会議を近日中

に調整を始める予定であると伝えた。 

 

(3) オリエンテーション実行委員会の代交代報告 

オリエンテーション実行委員会より代交代報告が上程され、新ステージ企画局長（代表）に岡﨑里桜が

就任した。岡﨑里桜は「今年度のステージ企画局長になった岡崎です。よろしくお願いします。」と述べ

た。 

 

(4) 文学部人間科学ゼミナール委員会の代交代報告 

文学部人間科学ゼミナール委員会より代交代報告が上程され、新代表に岡本美範、新財務に寺崎大貴が

就任した。新代表の岡本美範は不参加で、寺崎大貴は「今季から財務を務める寺崎です」と述べた。それ

に対して、事務局長の岩館が「岡本様ですが、参加してもらう必要があるので、来月以降参加できるよう

に調整をお願いします」と伝えた。 

 

(5) 共済部の代交代報告 

共済部より代交代報告が上程され、新代表に原田優真、新財務に和田知華子が就任した。原田優真から

「新代表の原田です。お願いします。」、和田知華子から「和田です。ご迷惑をおかけしますが頑張ります

よろしくお願いします。」と述べられた。塾生代表の山田から「来年度から対面活動の割合が増えること

が見込まれますので、共済部の役割も大きくなってくる。トラブルが起きそうなら相談してほしい」と伝

えた。さらに、旧財務の中川から三田の電話回線の契約問題について、学生部に連絡した結果解約できた

ことが報告された。 

 



 

7 / 12 

2021 年 11 月期全塾協議会定例会議事録 

(6) 選挙管理委員会の塾生代表選挙開催報告 

選挙管理委員会委員長 後藤より、2022 年度塾生代表選挙の開催報告がなされた。後藤は 12/13~21 の

土日を除く期間が投票日であり、候補者や討論会の日程も載せていることを伝えた。さらに、SNS など

で討論会の配信を行う予定であり、選挙管理委員会の Twitter アカウントにて情報発信もするので、各団

体にリツイートや拡散、ML を使った広報などをお願いした。 

 

(7) 應援指導部の活動報告 

應援指導部 中村より應援指導部の活動報告がなされた。中村は体育会各部の応援活動、定期演奏会に

向けた対面練習を実施したと報告した。加えて、再建活動を実施していることも伝えた。塾生代表の山田

は「優勝祝賀会にみなさん活躍していただき助かりました。この場をお借りして感謝します。咄嗟の判断

も素晴らしかった。これからもお願いします。」と感謝の念を伝えた。 

 

(8) 應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部定期演奏会会計より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 
 

支出理由 支出時期 

1 ¥150,000 事前 定期演奏会当日の器材車代 
 
定期演奏会当日の器材運搬代として  

2021年12

月 

2 ¥35,000 事前 
定期演奏会器材運搬用のレン

タカー代 

 定期演奏会器材運搬に使用するレン

タカー代として  

2021年12

月 

3 ¥5,000 事後 
第  71 回定期演奏会当日の業

者の方の器材運搬費代 

 第 71 回定期演奏会当日の業者の方

の器材運搬費代として 

2021年11

月 

 

應援指導部本部会計より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥154,000 事前 還元金 部員への入学試験アルバイト代還元金として 2021 年 12 月 

2 ¥1,550 事後 日本酒代 剣道部激励会の日本酒贈呈式で使用する日本酒代 2021 年 11 月 

應援指導部定期演奏会会計の江下より、事前申請の定期演奏会当日の器材車代、定期演奏会の器材運搬

レンタカー代（高速代と駐車代や給油代を含む）。事後申請として、定期演奏会当日の器材運搬費 5000 円

を申請すると報告があった。また、應援指導部会計の坂本より、應援指導部の本部会計から贈答品費とし

て入学試験アルバイトの還元金を申請し、2 点目は取り下げ、3 点目の事後申請の剣道部激励会の日本酒

代を申請すると報告した。それに対して、塾生代表の山田から４t トラック１台はどのくらい借りたのか、

またなぜ急遽 2 点目を取り下げたのかとの質問があった。それに対して、江下は 3 日分の合計金額で 15

万円であり、定期演奏会の前日、当日、翌日に使用するので 3 日分になっていると説明した。坂本は議案

提出日と本日の間に買ってしまったので事後申請に該当するとし、来月定例会で事後申請として提出し

ようと思ったため 2 点目をカットしたと説明した。 
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全塾協議会はこれを全会一致で可決し（福利厚生機関は不参加）、塾生代表 山田健太は本決議を承認し

た。 

(9) 秋祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

 秋祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥550 事後 封筒代 
クラウドファンディングお礼品包装のた

め 
2021 年 11 月前半 

2 ¥110 事後 封筒代 プレゼント企画の景品郵送のため 2021 年 11 月前半 

3 ¥37,892 事後 パンフレット代 
クラファンリターンとして、また渉外先

へお礼として配布するため 
2021 年 11 月前半 

秋祭実行委員会副代表の宇治川遥祐は今月の支出はクラウドファンディングの返礼品と４,５月分の不

足分の申請だと伝えた。これに対して、財務部長補佐の後藤から、支出内容２の切手に関しては申請不要

であることを伝えた。加えて、４番の名刺印刷代については 4 月申請の超過分だが、この場合は全額も

う一度申請し直しになるので、超過分ではなく全額の申請をお願いした。また、塾生代表の山田から 4月、

5 月の申請分に関して、秋祭実行委員会財務部としては、会計担当が確認すればすぐできるのか、できる

場合は至急提出して欲しいと発言した。これに対して、事務局長の岩館は確認用に額面をチャットで教

えて欲しいと伝えた。 

 しばらくして、宇治川から額面が 10780 円になると伝えられた。これに対して、後藤は事務局側では 4

月 29 日に 8483 円を承認しており、1497 を足すとこちらの値にならないと返答した。宇多川は今原因は

確認できないかもしれないと発言した。これに対して、山田は「間に合わない場合は最後に処遇を話し合

う。一旦連絡してください」と伝えた。 

最後に、宇治川から「おそらく送料だが、まだ確定できていない」と発言があった。これに対して、山

田から 12 月定例会への延期が望ましいと発言した。加えて、岩館から「減点が増えてしまうが、事後申

請である以上額面をしっかりしてほしい。来月定例会に正確な額面で提出してほしい」と伝えた。また、

山田から団体識別子(全塾協議会で使用している団体別の識別子)が変わるのかについての質問があり、

岩館は「変更になるが、今年中は AKM のままでいくことを検討している」と伝えた。 

本議案は取り下げとなった。 

(10) 秋祭実行委員会の団体名の変更に関する報告 

秋祭実行委員会副代表の宇治川遥祐から団体名を変更することになり、塾生代表の承認はすでに得て

いるが、改めて確認をお願いしたいと述べた。塾生代表の山田は、今回は議決を取る必要がないことを事

務局に確認した。それに対して、事務局長の岩館が「今回は合併だが、手続き上は名称変更なので議決不

要です。これについて議会の形だけの承認があるかどうかなのでやっていただいて支障ない」と伝えた。

加えて、岩館から生代表の承認を事前にもらったということだったがそれはどういう関係で承認したの

か、団体内で代表と会長で承認すればいいのに塾生代表はどのように関わっていたのかについて質問し

た。これに対して、山田は学生部から直接連絡あり、秋祭は全塾協議会の管轄なので、その点を学生部が

判断できないので私が形だけ承認したと説明した。 



 

9 / 12 

2021 年 11 月期全塾協議会定例会議事録 

さらに、岩館は今後の秋祭の人事について説明を求めた。これに関して、宇治川は「人事は決まってい

ないが、今の所七夕祭の方が残る人が多い」と伝えた。また、岩館は「これまで七夕祭の中には全協加盟

に忌避していた人が多かったが、それは今回 OK になった経緯が知りたい。また、今後加盟を失敗にし

ないようにする考えはあるか」と質問したが、宇治川は「今後どうするのかについては七夕祭にも考えて

いただろうが、そこは把握できていない。具体的には回答できない」と伝えた。これに対して、岩館は団

体内での統一意思がないことに懸念を示した。 

山田は事務局長の懸念に理解を示し、全協でも対応していきたいと発言した。岩館はさらに追加の質問

として、規約も登記とまとめて提出してもらったが、発起人が山田健太になっていることに関して、追加

の説明を求めた。これに対して、山田は「私は湘南学祭実行委員会に参加することはないが、七夕祭実行

委員会に私が所属していたので、固い書類に詳しい人として書類を作成しました。起草者として表記し

た。書類の細かいところについては、正しい表現が不適切だったかもしれないが、書類としては個人とし

て依頼を受けたのでやりました。」と説明した。岩館は「団体内で承認された書類だと思われるので、こ

ちらも議員の方も見てほしい」と伝えた。 

(11) 卒業アルバム委員会の活動報告 

卒業アルバム委員会代表の青木満智子より、活動内容が報告された。10/30.31 に秋季早慶戦に参加し、

感染症対策を十分にした上で活動した旨。また、11 月以降はミーティングを開催し、組織について 1 年

生に詳しく説明した旨を述べた。そして、11/13 には定例会を開催して、予定の確認や財務処理の呼びか

けを実施したと報告した。他にも 11/7 に女子バレー、11/20~23 に三田祭に参加、11/23 にはラグビー

早慶戦に参加したと述べた。これに対して、塾生代表の山田は「感染症に気をつけて頑張ってほしい」と

述べた。 

(12) 卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

卒業アルバム委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥1,211 事後 電車代 2021 年度サッカー早慶戦取材のため 2021 年 10 月 24 日 

2 ¥2,108 事後 昼食代 2021 年度サッカー早慶戦取材のため 2021 年 10 月 24 日 

3 ¥5,668 事後 電車代 
2021 年度六大学野球リーグ早慶戦取材

のため 

2021 年 10 月 30 日 

～11 月 1 日 

4 ¥2,527 事後 昼食代 
2021 年度六大学野球リーグ早慶戦取材

のため 

2021 年 10 月 30 日 

～10 月 30 日 

5 ¥1,000 事後 夕食代 
2021 年度慶應義塾大学野球部優勝記念

祝賀会取材のため 
2021 年 10 月 31 日 
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6 ¥2,177 事後 昼食代 2021 年度女子バレー早慶戦取材のため 2021 年 11 月 7 日 

7 ¥1,006 事後 電車代 2021 年度女子バレー早慶戦取材のため 2021 年 11 月 7 日 

8 ¥1,634 事後 電車代 2021 年度ホッケー早慶戦取材のため 2021 年 11 月 21 日 

9 ¥992 事後 昼食代 2021 年度ホッケー早慶戦取材のため 2021 年 10 月 31 日 

卒業アルバム委員会代表の青木から「財務が欠席の上、フォームの権限に問題があり、追加で出金伝票

を作っている可能性もあるので、一度取り下げて 12 月に完全なものを申請する形でよろしいか」と発言

があった。それに対して、財務部長補佐の後藤は事後申請だと減点がつく可能性がある旨を伝え、それで

も良いのであれば、問題ないと回答した。 

本議案は取り下げとなった。 

(13) 卒業アルバム委員会の対面活動申請についての議案 

卒業アルバム委員会代表の青木から「ゼミ撮影を昨日からやっており、感染症に気をつけながら活動し

ている。また個人撮影もやっている。去年は開催できなかったが、塾生や学生部等から実施してほしいと

いう声があったので、実施することになった。リーダーズキャンプでも人件費について指摘があったが、

学生の活動として理解のある範囲で人件費を組んだ。一昨年のような不備がないように活動する。撮影

のときには密にならないように気をつけ、器材の管理や運搬の際には消毒、各々が食事をとる場合には

距離を取ること、屋内では３密を避けるなどを約束する。詳細は 12 月に報告する」と発言した。これに

対して、塾生代表の山田はよく練られていると感じたと意見した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決した。また、全塾ゼミナール委員会は途中退席した。 

 

(14) 湘南自治会の新規事業実施報告 

湘南自治会執行委員 松浦竹之より新規事業実施報告が行われた。松浦は「先月の定例会で承認しても

らった Slack Pro プランについて、七月分として申請した額面が引き下がり残額が出た。これについて承

認していただいたのが学割適用の場合だったが、実際は 500 円ほど低かった。Slack は月初のタイミング

で課金対象のメンバーを割り出しているが、多く取り過ぎた分は翌月の引き落とし額が減る。これにつ

いて相談をしたが、領収証の額面を超えたものを支出するのは黒いので、領収証通りの額面で補填を行

うことになった。残額は返金することになると思う。」と発言した。これに対して、塾生代表の山田は「差

分が生まれた結果、領収証より大きな額を支出するのはよろしくないと判断したと理解している」と確

認した。そして、財務部長補佐の後藤は「おそらく、領収証発行日 8 月のものだが、4313 円で 490 いく

らの差分が生まれたということだが、こちらの残額の返金は行なったか」と質問した。それに対して、松

浦は確認の報告は受けておらず、まだ返金していないと回答した。後藤は返金したら、連絡して欲しいと

伝えた。 

 

(15) K -Project の代表者に関する報告 
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事務局長の岩館から「先月の定例会で挨拶をしてもらいたかったが、この場で挨拶していただきたい」

と発言した。K -Project 代表の宮田は「初めまして宮田です。初代の学生責任者となりました。簡単にい

うと、野球などのスポーツ早慶戦を学生や OB・OG に知ってほしいという思いを持っている。慶應内部

で早慶戦の認知度を上げることを目標に頑張っていきたい。初めてなので迷惑をかけるかもしれないが、

よろしくお願いします」と述べた。それに対して、塾生代表の山田は「母体のある中での加盟だと苦労す

るかもしれないので、色々と頑張って欲しい」と伝えた。 

 

(16) 塾生会館運営委員会の新規事業実施報告 

塾生会館運営委員会会計監査の関田より、先月申請をして交付してもらった新規事業について報告を

行なった。関田は「先月の定例会で議論した通常運営に変更するためのサーキュレーターを予定通り購

入した。また、140 団体中 92 団体に誓約書を提出してもらった。コロナ禍以前の活気が戻ってきてい

る気がした。額面は使い切った。」と報告し、感謝の念を述べた。塾生代表の山田は大切に使って欲し

いと伝えた。 

(17) 優勝準備委員会の交付金特別支出承認申請 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥9,020 事後 レンタカー代 
祝賀会開催にあたり必要な機材を運搬す

るため 
2021 年 11 月 1 日 

2 ¥1,244 事後 ガソリン代 レンタカーのガソリン代 2021 年 11 月 1 日 

3 ¥1,300 事後 駐車場代 レンタカーの駐車場代 2021 年 11 月 1 日 

優勝準備委員会業務統括の堤より、交付金特別支出申請の説明があった。堤は「祝賀会が 10/31 に実

施され、今回事後申請となってしまった。そして、レンタカー代、ガソリン代、駐車場代を支出し、今

年度も無事に祝賀会を開催することができた。来年以降の祝賀会運営にも協力いただければと思う。ぜ

ひ承認お願いします。」と発言した。それに対して、塾生代表の山田は「額面としては一般的だと思う

ので、特に言うことはありません」と伝えた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。最後に塾生代表の山

田は書類の右上に団体名の併記をお願いした。 

 連絡事項 

在原より次回全塾協議会について、12/18（土）に実施することを伝えた。また、対面かオンラインか

で実施時間が異なり、対面の場合は 13 時 30 分から、オンラインの場合は 18 時 30 分からであり、詳細

については改めて連絡すると伝えた。 

また、後藤より予算執行計画説明書の期限が今日であり、未提出の団体は至急提出するよう促した。ま

た、決算の修正を行ったので、確認メールを 12/3 までに返信してほしいと伝えた。さらに、選挙成立の
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ため協力もお願いした。 

 閉会宣言 

事務局長 岩舘則明が閉会を宣言し、19:50 に閉会した。 
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